

## Corps et âme

Hormis le palais et ses princesses, Monaco recèle bien des trésors dont la Loubière et son nouveau secteur "Plein Sud", exploré récemment par Laurent Jacob. Un festival de haut-niveau et de dévers impressionnants.

La mesure de mon investissement dans cette voie, la première de ce secteur "Plein Sud" de la Loubière.

Pourquoi cette ligne spécialement alors que j'en vois mille aujourd'hui... !? Durant les vingt premiers mètres, la tension monte, tout le problème étant de bien gérer ses avant-bras afin de ne pas craquer dans le bombé final.

Qui vous prendra corps et âme...

Et s'il vous reste malgré tout une étincelle de vie, ce nouveau secteur recèle encore bien d'autres plaisirs...

Laurent Jacob  
Photos Olivier Grünewald

